

岡本キャンパス(全日制)

「新時代～Y2K～」

今年の文化祭は、誰もが「高校生活の中で1番の思い出になった!」と言えるような文化祭にしたいです。そのため、スローガン「新時代」のもと、昨年の文化祭に磨きをかけ、新たなことに挑戦しながら大いに盛り上げたいです。



文化委員長 3年 高ノ山 青輝

奥飛騨の魅力発掘に挑戦!(ビジネス科3年生)

9月6日(金)にビジネス科3年生33名が、奥飛騨地域でフィールドワークをしました。授業「課題研究」で高付加価値旅行者の誘客をテーマに活動しており、奥飛騨地域は「高付加価値なインバウンド観光地モデル地域」の中心地です。



アソシア感謝祭(生活デザイン科)

9月8日のアソシア感謝祭にてファッションショーを披露しました。「つなぐ」をテーマに衣装をデザイン・製作し発表しました。



山田キャンパス(全日制)

演劇ワークショップ

1年生を対象とした演劇ワークショップが実施されました。今年度3回目の開催とあって、ジェスチャー伝言など、より表現力と想像力が必要とされるゲームに取り組みました。ここで学んだことが、実生活での対話に活かされることを期待しています。



インターンシップ

2年生を対象としたインターンシップが実施されました。専門科目と関連した企業や農家で、3日間の職業体験をさせていただき、仕事の厳しさとコミュニケーションの難しさを肌で感じました。自分の適性と将来像について、考えを深める貴重な機会となりました。



岡本キャンパス(定時制)

命を守る訓練

9/26(金)に命を守る訓練として、避難訓練と救命救急講習を行いました。訓練は夜間の停電時を想定して暗闇の中で行いましたが、スマートフォンの明かりを活用しながらスムーズな避難ができていました。また、怪我をしている仲間を気遣いながら避難する姿もみられ、助け合いの意識が心強く感じられる訓練ともなりました。救命救急講習では、訓練用のキットを用いてAEDの操作など救助手順の確認と実技を行いました。救助時に周りに助力を求める場面も実演するなど、真剣に取り組む様子が見られました。



岡本キャンパス(通信制)

文化祭

9月22日(日)に、「彩(いろどり)～only one～」をテーマとして、通信制文化祭が開催されました。生徒一人一人の「色(個性)」と、各クラスの「色(特徴)」を最大限に活かしながら唯一無二の文化祭を作り上げたいという気持ちから「彩」がテーマに選ばれました。テーマの通り、各クラスならではの個性を発揮しながら協力し、準備に励んだ結果、各クラスの色が反映された作品が出来上がりました。また、オープニングでは、「箏曲 輪の会」さんによる琴の演奏、エンディングでは生徒会企画のクイズなど、実りある文化祭となりました。(写真は準備の様子です。)

